

Förderkreis Gartenschau Alzenau e.V. Dalbergstrasse 5a, 63322 Alzenau

Vorstand

Christoph Oftring T: +49 (0)6023-917875 Mail: Christoph.oftring@gmx.de www.gartenschau-alzenau.de

Datum 4.März 2024

An alle Mitglieder des Förderkreis Gartenschau Alzenau e.V.

Rundbrief Pflanzenmarkt 2024

Liebe Mitglieder,

am Wochenende konnten wir uns bei frühlingshaften Temperaturen schon mal auf die Gartensaison einstimmen. Ich denke ihr habt die Sonne genossen, genau wie ich.

Mittlerweile sind überall in der Stadt die Großplakate mit Werbung für unseren Gartenmarkt versehen. Falls ihr unser Logo vermisst, bitte nicht wundern. Wie in unserer letzten Mitgliederversammlung beschlossen, wollte ich unseren Anteil für die Werbung nicht erhöhen und habe wie bisher wieder 500 EUR zugesagt. Unser Logo zu zeigen, hätte einen höheren Beitrag bedeutet.

Der Pflanzen und Gartenmarkt findet an zwei Tagen statt: 20. und 21. April

Wir wollen als Förderkreis wieder etwas für die Kinder machen und eine Pflanzaktion, ähnlich wie im letzten Jahr, anbieten. Ob es wieder Salat oder vielleicht sogar Erdbeeren werden, steht noch nicht fest.

Wir wurden gebeten, diesmal an beiden Tagen unseren Stand zu besetzen und benötigen deshalb ein paar mehr Helfer als im letzten Jahr.

Zur Planung bitte ich euch für eines der Zeitfenster bei Ulrike Bradbury (Absender der Mail) zu melden. Wir werden dann die Dienste besetzen und euch rechtzeitig Bescheid geben. Pro Dienst werden 2 bis 4 Personen benötigt.



Förderkreis Gartenschau Alzenau e.V. Dalbergstrasse 5a, 63322 Alzenau

Vorstand

Christoph Oftring T: +49 (0)6023-917875 Mail: Christoph.oftring@gmx.de www.gartenschau-alzenau.de

Samstag, 20.04.

08.00 -10.00 Uhr Aufbau 3 Personen 10.00 -12.00 Uhr Dienst 2 Personen 12.00 -15.00 Uhr Dienst 4 Personen 15.00 -18.00 Uhr Dienst 2 Personen

Sonntag, 21.04.

11.00 -13.00 Uhr Dienst 2 Personen 13.00 -15.00 Uhr Dienst 4 Personen 15.00 -18.00 Uhr Dienst 2 Personen ab 18.00 Uhr Abbau 3 Personen

Hier schon mal ein herzliches Dankeschön.

Nun müssen wir auf gutes Wetter hoffen, dann werden wir mit Sicherheit wieder große Resonanz erfahren.

Bis dahin,

Christoph Oftring